

INVITATION

Expo-apéro

Projet éolien de Bavois

PARC ÉOLIEN

Commune de Bavois



Un projet de
BavoisEole SA



compétences
développement
durable

INVITATION

EXPOSITION

PARC ÉOLIEN

Commune de Bavois



Un projet de
BavoisEole SA

Venez vous informer et poser vos questions lors d'une expo-apéro!

Une expo-apéro, qu'est-ce que c'est ?

Une soirée conviviale permettant les échanges entre les habitants et les porteurs du projet, organisée dans le cadre de la démarche participative accompagnant le projet éolien de Bavois.

Que pourrez-vous y faire concrètement ?

Cette soirée sera pour vous l'occasion de :

- Vous informer sur l'état d'avancement du projet
- Prendre connaissance du planning du projet
- Poser vos questions aux porteurs du projet
- Discuter de la thématique de l'éolien avec des professionnels
- Exprimer vos craintes et vos attentes par rapport au projet

Comment cela va se dérouler ? Vous aurez l'occasion de découvrir l'exposition lors de trois soirées, au cours desquelles vous êtes libres de venir entre 16h30 et 21h.

Nous nous réjouissons de vous rencontrer à cette occasion !

Jeudi 2 novembre
16h30 – 21h00
Grande salle
Rue du Verdet
Penthéréaz

Mercredi 8 novembre
16h30 – 21h00
Grande salle
Rte de Penthéréaz 4
Goumoëns-la-Ville

Vendredi 10 novembre
16h30 – 21h00
Grande salle
Rue de la Gare
Bavois

Si vous avez des questions ou si vous ne pouvez pas assister à ces soirées, vous pouvez nous contacter au 024 524 11 80 ou par e-mail à info@bavoiseole.ch